

■ **Fondation Jean et Catherine Bütikofer**, à Corcelles-Cormondrèche, rue de la Pistoule 38, c/o Jean et Catherine Bütikofer. Nouvelle fondation. Acte de fondation du 13.11.2002. But: venir en aide aux enfants et jeunes adultes handicapés dans le canton de Neuchâtel. Conseil de fondation de 3 membres au moins. Signature collective à deux de Bütikofer Catherine, présidente, Bütikofer Johann Jacob dit Jean, vice-président, tous deux de Kernenried, à Corcelles-Cormondrèche, et Thonney Sacha Nicolas, de Vulliens, à Vaumarcus, secrétaire, membres du conseil de fondation.

Journal no 3147 du 15.11.2002  
(00738592 / CH-645.4.096.051-5)